

FORKOPIMDA

Perayaan Natal yang Memukau dan Bersejarah di Distrik Yigi dengan Kedatangan Sinterklas oleh Prajurit Julu Siri

Achmad Sarjono - NDUGA.FORKOPIMDA.COM

Dec 24, 2023 - 16:44



NDUGA - Perayaan Natal di Distrik Yigi tahun ini menyuguhkan suatu pemandangan yang berbeda dan menggembirakan, sebuah perubahan yang sangat signifikan dari tahun-tahun sebelumnya. Tradisi Natal yang biasanya dibayangi oleh kekhawatiran akan ancaman dari Kelompok Separatis, kini

berubah menjadi momen penuh kegembiraan dan keamanan, berkat hadirnya Satuan Tugas (Satgas) Batalyon Infanteri 433/JS. Minggu (24/12/2023).



Kehadiran Prajurit Julu Siri di bawah, Kapten Inf Rendi Hardika Putera, yang menjabat sebagai Komandan Pos (Danpos) Yigi, telah memberikan dampak positif bagi Masyarakat. Dimana Natal dapat dirayakan dalam suasana aman dan tentram selalu.

Salah satu sorotan utama dalam perayaan ini adalah kehadiran Sinter Klass Julu Siri, simbol kebahagiaan yang membawa tawa dan senyum lepas bagi masyarakat Distrik Yigi. Tidak hanya itu, personel Pos TNI Yigi yang turut serta merayakan dengan mengenakan atribut Natal seperti jenggot putih dan topi merah, menambah suasana meriah Natal. Diikuti dengan tarian dan lagu bertemakan Natal, dan berakhir dengan pembagian hadiah.

Mama Mariana Gwijangge, salah satu tokoh masyarakat di Distrik Yigi, turut mengungkapkan kegembiraannya. "Ini adalah pertama kalinya kami merayakan Natal dengan kehadiran Bapak Santa, yang ternyata sangat baik dan gemar memberi hadiah. Natal tahun ini di Yigi terasa sangat berbeda, jauh lebih aman dan bahagia," katanya.

Perayaan Natal dengan nuansa baru ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap TNI, khususnya di Distrik Yigi. Kehadiran Satgas Yonif 433/JS yang tak kenal lelah dalam berupaya memberikan rasa aman dan tentram. Perayaan ini tidak hanya merupakan sebuah simbol kegembiraan, tetapi juga menjadi bukti nyata dari komitmen TNI dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. (*)